



# PRESSE-INFORMATION

## Edeka-Mitarbeitende unterstützen Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar

**Heidelberg/10.08.2023 – Seit über zehn Jahren beweisen die Mitarbeitenden von Edeka Südwest mit ihrer Initiative „Cent-Spende – Edeka Südwest hilft“ nun schon: Gemeinsam kann man mehr bewirken. Dabei spenden sie den Cent-Betrag nach dem Komma ihrer monatlichen Lohnabrechnung und unterstützen mit dem Geld etwa 20 soziale Organisationen und Aktionen im Jahr, wie nun auch das Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar in Heidelberg. Es erhält eine Spende über 1.000 Euro.**

Die Initiative „Cent-Spende – Edeka Südwest hilft“ gibt es bereits seit 2011. Die Mitarbeitenden, die sich an dem Projekt beteiligen, machen selbst Vorschläge, welche Vereine und Organisationen mit den Spenden unterstützt werden sollen. Ein Gremium bestehend aus vier Unternehmensvertretenden aus den Geschäftsbereichen Nachhaltigkeit, Personal, Recht und Unternehmenskommunikation, dem Betriebsrat sowie acht weiteren Mitarbeitenden, die alle zwei Jahre wechseln, stimmen über die Verteilung ab.

Erich Deckenbach, Edeka Südwest, überreichte den symbolischen Spendenscheck an Roula Chabo und Olga Hartmann, beide Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar.

„Wenn unheilbare Erkrankungen weit fortgeschritten sind, besteht oft der Wunsch, die verbleibende Zeit in der vertrauten Umgebung zu verbringen. Hierfür braucht es neben Liebe, Kraft und Ausdauer meist zusätzlich professionelle Hilfe“, erläuterte Roula Chabao anlässlich der Spendenübergabe und ergänzte: „Unser

Kinderpalliativteam unterstützt medizinisch und koordiniert weitere Hilfen, dort wo sie gebraucht werden.“

## **Versorgung im häuslichen Umfeld**

Das Kinder-Palliativteam Rhein Neckar versorgt unheilbar erkrankte Kinder und Jugendliche in ihrem häuslichen Umfeld und ist durch einen 24-Stunden-Rufdienst auch nachts und an den Wochenenden erreichbar. Es ermöglicht eine spezialisierte Versorgung bei Schmerzen und anderen leidvollen Beschwerden, bietet eine medizinisch-pflegerische Anleitung in der Betreuung unheilbar erkrankter Kinder und Jugendlicher und wird durch seelsorgerische und psychologische Hilfe ergänzt. Das Team arbeitet eng zusammen mit Kinderärzten, Pflegediensten, Hospizdiensten und weiteren ambulanten und stationären Institutionen.

## **Zusatzinformation – Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar**

<https://www.kinderpalliativteam-rhein-neckar.de/>

## **Zusatzinformation – Edeka Südwest**

Edeka Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben Edeka-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2022 einen Verbund-Außenumsatz von 10,3 Milliarden Euro. Mit rund 1.130 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist Edeka Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller Edeka Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet Edeka Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.